

## Tag der Zahngesundheit 2017

Mit einem Aktionsstand beteiligte sich die

„Regionale Arbeitsgemeinschaft für Zahngesundheit im Landkreis Emmendingen“

Am 15. Oktober 2017 beim Herbolzheimer verkaufsoffenem Sonntag, der unter dem Motto „die gesunde Familie“ stattfand.

Zwischen 10:00 und 18:00 Uhr informierten die Fachfrauen für Zahngesundheit der „Regionalen Arbeitsgemeinschaft“ die Interessenten mit besonderem Augenmerk auf die jüngeren Adressaten zur richtigen Zahn- und Mundpflege. Sie gaben Tipps zur zahnfreundlichen Ernährung und beantworteten Fragen zu den zahnärztlichen Vorsorgemaßnahmen in den Kindergärten und Schulen des Landkreises. Auch das ausgelegte Infomaterial wurde gut angenommen.

Am Stand konnten sich Interessierte des Weiteren an einer Aktion „Zahnbürstentausch alt gegen neu“ und einem Preisrätsel beteiligen.

Als zusätzliche Attraktion hat der Zauberer Günther Hoffmann von der Spielspirale Emmendingen am Nachmittag für mehrere Stunden das junge Publikum verzaubert.

Insgesamt ziehen wir eine sehr positive Bilanz mit reger Nachfrage und Interesse an unseren Aktivitäten im Landkreis.



Von links nach rechts: Kathrin Pöppinghaus, Rosi Bengel, Hedi Schönherr.

Im Hintergrund: Sandra Weber

Fachfrauen für Zahngesundheit der Reg. AG Zahngesundheit im Landkreis Emmendingen